

*Una mujer moría atropellada por un conductor que dio positivo en alcoholemia y otro conductor al estrellarse en el peaje de La Roca*

## Dos accidentes mortales en siete horas

JOSEP MAS

**D**os personas, una pasajera de un turismo y el conductor de otro coche, perdían la vida anteayer miércoles en dos accidentes que se producían en el espacio de siete horas, entre las dos de la madrugada y las 9 de la mañana en Sant Antoni de Vilamajor y La Roca.

El primer accidente tenía lugar poco antes de las dos de la madrugada en el punto kilométrico 48'1 de la carretera BP-5107, de Llinars a Sant Antonio

de Vilamajor, ya dentro del término municipal de esta segunda población. Según indicaron fuentes de los Mossos de Tráfico, la víctima, **Elena P.G.**, de 28 años de edad y vecina de Breda (La Selva), había bajado del coche en el que viajaba, momento que resultó atropellada por un todo terreno que le causó la muerte. Según las mismas fuentes, el conductor del todo terreno, **Roger I.T.**, de 27 años de edad y vecino de Cardedeu, dio positivo al efectuarle la prueba de alcoholemia con una tasa de

0'40 mg. superando en 15 mg. el nivel permitido, imputándosele un delito contra la seguridad viaria por conducir bajo los efectos de bebidas alcohólicas. El conductor del turismo en el que viajaba la joven fallecida dio asimismo positivo en la prueba de alcoholemia, con una tasa de 44 mg., siendo denunciado por la vía administrativa.

El segundo accidente mortal ocurría pasadas las 9 de la mañana en el peaje de La Roca de la autopista AP-7. El conductor de un Renault Clio efectuaba

una falsa maniobra al encontrarse al parecer inesperadamente con el peaje troncal de la autopista, impactando contra las vallas de protección de cemento de las cabinas del peaje, cayendo sobre otro coche, un Opel Zafira que se encontraba detenido para abonar el peaje. Como consecuencia de la fuerte colisión fallecía el conductor del primer vehículo, **Albert M.L.**, de 27 años de edad, vecino de Sant Feliu de Llobregat, el cual quedó atrapado en el interior del coche, teniendo que ser rescatado por los equipos de salvamento de los Bomberos que se desplazaron hasta el peaje de La Roca con dos dotaciones del parque de Granollers y una de Cerdanyola. El conductor del otro turismo resultó ileso.

### Detenido por hacerse pasar por taxista

**MOLLET.** La Guardia Urbana de Barcelona detuvo la pasada semana a un supuesto vecino de Mollet que se hacía pasar por taxista, ofreciendo sus servicios a viajeros que habían llegado a Barcelona en autobús. El hecho ocurría por la tarde del lunes cuando otro taxista, éste profesional, alertaba a la policía, indicándole que había un hombre que se hacía pasar por taxista en la Estación del Norte de la avenida de Vilanova. Una patrulla se dirigió hasta el lugar indicado, comprobando a su llegada que el turismo Nisan Almeda denunciado por el comunicante salía con dos pasajeros a bordo. Los agentes le pararon, pidiéndole la documentación. Él mismo les indicó a los agentes que había escogido el pasaje de un autobús del IMSERSO, ya que al tratarse de personas mayores serían más fáciles de convencer.

Los dos pasajeros que accedieron a subir al coche del falso taxista eran un matrimonio de La Llagosta que fueron abordados por el denunciado, presentándose como taxista e incluso indicándoles que casualmente él vivía en Mollet. Tras ser identificado fue denunciado por efectuar tareas de transporte público discrecional de viajeros sin tener autorización. **J.M.**

### Detenido por conducir bebido y provocar un accidente

**MOLLET.** La Policía Local de Mollet detenía a primera hora de la mañana del pasado domingo a un conductor, vecino de la ciudad y de 27 años de edad, al que se acusa de conducir bebido y provocar un accidente de circulación.

Los hechos tenían lugar en la confluencia de la calle Bosc y la avenida Gaudí. Según la policía, el detenido presentaba síntomas evidentes de ingestión de alcohol y en todo momento se mostró agresivo y provocador hacia los agentes que lo detuvieron, autolesionándose en una mano, teniendo que ser trasladado al Hospital donde le efectuaron las primeras curas.

La detención se producía en el transcurso de uno de los controles que la Policía Local monta todos los fines de semana en las zonas próximas a locales de ocio de la ciudad. El mismo fin de semana fue detenido otro conductor por conducir igualmente bajo los efectos del alcohol y se inmovilizaron un total de seis vehículos. Ante la proximidad de las fiestas navideñas la policía intensificará los controles en toda la ciudad, preferentemente durante los fines de semana y días festivos en los cuales aumenta el consumo de alcohol. **J.M.**

## LA CHAPUZA

### San Julián, ¿avenida o riera?

Hace dos semanas publicábamos la carta de un lector, **Jordi Fàbrega**, el cual se lamentaba del mal estado en que se encuentra el polígono Congost de Granollers, concretamente la avenida de San Julián. Las continuas obras obligan a los conductores a realizar una verdadera gimcana, esquivando baches y más baches. Nuestro comunicante nos decía que a finales del año pasado, regresando de su trabajo, tuvo la mala suerte de "pillar" uno de los baches que le ocasionó el reventón de una rueda y el abollamiento de la llanta. En su carta decía que contaba con fotos tanto de los baches como de la rueda estropeada, esperando que alguien a quien compita la zona se haga responsable. Ahora nos las remite y aprovechamos para denunciar esta nueva chapuza local. Verdaderamente más que a una avenida se parece a su vecina la riera. Conscientes somos que cada día transitan decenas o centenares de camiones por tratarse de una zona industrial, los mis-



J.Fàbrega



J.Fàbrega

**Detalle de un tramo de la avenida San Julián llena de baches y estado en que quedó la rueda del coche accidentado.**

mos que pagan un no despreciable impuesto de circulación que debería servir entre otras cosas para mantener en condiciones el firme que estropean. **J.M.**